

Die Lehrlingsausbildung muß in den fortgeschrittensten LPG, VEG sowie in den Betrieben der wissenschaftlichen Institute erfolgen.

In der Ausbildung landwirtschaftlicher Hoch- und Fachschulkader wurde begonnen, das Studium organisch mit produktiver Arbeit in landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften und volkseigenen Gütern zu verbinden. Das ist der richtige Weg, um fähige Wissenschaftler auszubilden, die gleichzeitig Organisatoren sind. Das Grundproblem ist jetzt, die Ausbildung inhaltlich so weiterzuentwickeln, daß staatlich geprüfte und Diplomlandwirte nach dem wissenschaftlich-technischen Höchststand ausgebildet werden, damit sie die Entwicklungstendenz des wissenschaftlich-technischen Fortschritts kennen und zur schöpferischen wissenschaftlichen Arbeit in der Leitung und Organisierung der landwirtschaftlichen Produktion befähigt werden.

Eine vordringliche Aufgabe sehen wir darin, ausgehend von der völlig neuen Stellung der Tierärzte in der sozialistischen Landwirtschaft, das Studium der Veterinärmedizin zu verbessern, damit die Tierärzte ihrer Verantwortung für die Produktion besser gerecht werden können.

Von Diplomlandwirten aus LPG und VEG wurde darauf hingewiesen, daß es in Anbetracht des schnellen Tempos, in dem sich der wissenschaftlich-technische Fortschritt auch in der Landwirtschaft entwickelt, notwendig ist, der Weiterbildung der landwirtschaftlichen Hoch- und Fachschulkader größere Bedeutung beizumessen. Das sind richtige Vorschläge. Die Deutsche Agrarwissenschaftliche Gesellschaft sollte in Zusammenarbeit mit den Instituten der Deutschen Akademie der Landwirtschaftswissenschaften, den landwirtschaftlichen Fakultäten der Universitäten und den landwirtschaftlichen Hoch- und Fachschulen diese Weiterbildung systematisch durchführen, damit die Kenntnisse der landwirtschaftlichen Hoch- und Fachschulkader immer dem wissenschaftlich-technischen Höchststand entsprechen.

Die Aufgaben der Agrarwissenschaft

Wir können voller Anerkennung feststellen: Die Agrarwissenschaftler unserer Republik leisten eine große wissenschaftliche Arbeit für die sozialistische Landwirtschaft. Sie haben hervorragenden Anteil an der Entwicklung der Produktion und der Festigung der LPG. Der gemeinsame Kampf von Agrarwissenschaftlern und Genossenschaftsbauern für die Durchsetzung der wissenschaftlichen Erkenntnisse in der Praxis und